



## Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar recibe visita de delegación de Clínica de Familia para benchmarking

**Martes, 07 Octubre 2025**

Santo Domingo Norte.– En el marco del fortalecimiento de las buenas prácticas en salud, representantes de la Clínica de Familia La Romana realizaron una visita institucional al Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), con el objetivo de conocer de cerca su infraestructura y modelo de gestión.

La delegación fue recibida por el director general del HMRA, Dr. Freddy Novas, quien agradeció el interés de los visitantes y valoró positivamente que el centro sea tomado como referencia para futuros proyectos de salud. "Nos honra que instituciones como la Clínica de Familia La Romana consideren nuestro hospital como modelo de buenas prácticas y eficiencia en el manejo de recursos", expresó Novas.

Durante el recorrido, la directora ejecutiva de la Clínica de Familia La Romana, Sra. Mina Halpern Lozada, junto a su equipo, visitó las áreas de consulta externa, laboratorio clínico, unidad de imágenes, facturación y farmacia, donde pudo conocer de cerca el funcionamiento y la operatividad del hospital.

El equipo visitante fue acompañado por miembros del equipo directivo del HMRA, entre ellos la subdirectora, July Mercedes; el subdirector operativo, Lorenzo Pereyra; el gerente de auditoría médica, José Guerrero; y el encargado de infraestructura, José Felipe.

Esta visita se enmarca en el proceso de inversión que lleva a cabo la Clínica de Familia La Romana para la creación de un nuevo centro ambulatorio en su comunidad, por lo que tomaron como referencia el modelo implementado por el HMRA para enriquecer su planificación y ejecución.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/794-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-recibe-visita-de-delegacion-de-clinica-de-familia-para-benchmarking>



## Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar es reconocido por su cumplimiento con la Ley de Acceso a la Información Pública

Martes, 07 Octubre 2025

Santo Domingo Norte – El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) fue reconocido este jueves por su alto nivel de cumplimiento con la Ley General de Libre Acceso a la Información Pública (Ley 200-04), al mantener una puntuación mensual superior al 99 en los indicadores de transparencia establecidos por los organismos de control.

Este reconocimiento resalta el compromiso del hospital con la rendición de cuentas, la transparencia institucional y el derecho ciudadano al acceso oportuno y veraz de la información pública.

La responsable de Libre Acceso a la Información Pública del HMRA, Paola Sánchez, expresó su agradecimiento a todo el personal y a los responsables de las distintas áreas por su colaboración constante.

“Este logro es posible gracias al compromiso de cada encargado de departamento que entrega la información dentro del plazo establecido. Este es un trabajo en equipo que refleja nuestro compromiso con una gestión abierta y transparente”, indicó Sánchez.

El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar reafirma con este reconocimiento su misión de ofrecer servicios con calidad y transparencia, siempre alineados a los principios de ética y responsabilidad institucional.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/795-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-es-reconocido-por-su-cumplimiento-con-la-ley-de-acceso-a-la-informacion-publica>



## **Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar distribuye más de 16 millones de pesos en incentivos a colaboradores**

Martes, 07 Octubre 2025

Santo Domingo Norte.- El hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) entregó a colaboradores del área médica y administrativa, así como técnicos el pago de incentivo de los recursos aportados por el Seguro Nacional de Salud (SeNaSa) y las ARS privadas, durante el periodo enero- junio 2025.

El director del hospital Materno, Freddy Novas indicó que se distribuyó la suma de RD\$16,390,240.88 millones de pesos de manera equitativa y transparente a los colaboradores que han mostrado un buen desempeño y compromiso, para mantener los altos estándares de calidad del centro de salud.

El doctor Novas mostró su satisfacción por poder entregar los incentivos, y motivó al equipo Materno a que continúen esforzándose y enfocados en ofrecer un mejor servicio y trato humanizado a las usuarias, además reafirmó su compromiso para que la institución siga siendo referente de calidad a nivel nacional, siendo una muestra de eso las visitas de representantes de reconocidos centros privados, que procuran implementar mejoras en sus servicios de salud.

La distribución se realizó en coordinación con la subdirección Financiera y de Recursos Humanos, de acuerdo al desempeño de cada colaborador, además en cumplimiento a las normativas y disposiciones establecidas por el Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM).

Con la entrega de los incentivos, el centro de salud cumple con las disposiciones establecidas en la ley que ordena la retención del 10% de los servicios facturados a las ARS en los establecimientos de salud.



Durante la gestión del doctor Novas, el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar ha logrado mantener deuda cero, la reducción de la glosa, y posicionarse en primer lugar por cumplir con los procesos de compras, lo que refleja la transparencia y el compromiso de la mejora continua de la institución. Además el HMRA ha obtenido diversos reconocimientos por el buen funcionamiento del centro y cumplir con los procesos institucionales, recientemente fue resaltado por su alto nivel de cumplimiento con la Ley General de Libre Acceso a la Información Pública (Ley 200-04), al mantener una puntuación mensual superior a 99 en los indicadores de transparencia establecidos por los organismos de control.

Además el HMRA obtuvo una significativa disminución de la mortalidad materna y la tasa de muertes neonatal, contribuyendo a la meta país de reducir esos indicadores. Según el doctor Novas esos logros fueron gracias al trabajo en equipo, la entrega, compromiso de los colaboradores y al apoyo del Servicio Nacional de Salud (SNS).

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/796-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-distribuye-mas-de-16-millones-de-pesos-en-incentivos-a-colaboradores>





## El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar se une a la conmemoración del Mes de Concientización y Prevención del Cáncer de Mama 2025

**Martes, 07 Octubre 2025**

Santo Domingo Norte. - Como cada año, el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) se une a la conmemoración del Mes de Concientización y Prevención del Cáncer de Mama, reafirmando su compromiso con la salud de las mujeres y la detección temprana de esta enfermedad.

En el HMRA se han tamizado 6 mil 825 pacientes desde el año 2021 a 2025 a través del Programa de Detección y Tratamiento de Cáncer de Mama “Chequéate”, implementado por la Oficina de la primera dama, Raquel Arbaje, en coordinación con el Servicio Nacional de Salud (SNS) que dirige el doctor Mario Lama y el Seguro Nacional de Salud (SENASA). En lo que va del año 2025 el Materno ha realizado tamizajes a 1,028 nuevas usuarias.

De esta cifra, 14 mujeres calificaron para biopsia, obteniéndose 4 resultados positivos para cáncer de mama.

Además, fuera de los criterios de inclusión, 9 pacientes calificaron para biopsia, de las cuales 2 resultaron positivas, siendo referidas para tratamiento especializado al Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavares (INCART).

Como parte de las actividades del Mes de Concientización y Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, el HMRA llevará a cabo un amplio programa que incluye, charlas y conferencias con expertos en oncología y salud preventiva, dirigidas a personal de salud, personal administrativo y usuarias. También desarrollará jornadas de mamografías y sonomamografías, con el objetivo de facilitar el acceso a estudios oportunos y contribuir a la detección temprana.

El director del hospital, Dr. Freddy Novas, hizo un llamado a todas las mujeres a aprovechar estos espacios de prevención y acudir a evaluarse. “La detección temprana salva vidas. Invitamos a todas las mujeres a realizarse sus chequeos, ya que prevenir a tiempo es fundamental”.

Con estas acciones, el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar reafirma su liderazgo en la promoción de la salud femenina y su compromiso en la lucha contra el cáncer de mama en la República Dominicana.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/797-el-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-se-une-a-la-commemoracion-del-mes-de-concientizacion-y-prevencion-del-cancer-de-mama-2025>



## Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar realiza jornada de salud preventiva para sus colaboradores

**Martes, 07 Octubre 2025**

Santo Domingo Norte.- Con el compromiso de promover el bienestar integral de su equipo humano, el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), a través del departamento de Salud Ocupacional y la subdirección de Recursos Humanos, realizó una exitosa jornada de salud preventiva dirigida a todos sus colaboradores.

Durante la actividad, se ofrecieron evaluaciones médicas en distintas especialidades, entre ellas, Cardiovascular, Perfil lipídico, Odontológica, Oftalmológica, Medición de glicemia.

La jornada que impactó a más de 340 colaboradores, tuvo como objetivo principal fomentar la prevención y el autocuidado en la salud del personal que día a día se dedica a brindar atención médica de calidad a la población.

“Estas iniciativas forman parte de nuestro compromiso con el bienestar de nuestros colaboradores, reconociendo que su salud física y emocional es clave para mantener un ambiente laboral saludable y productivo”, expresó Mayrobe Peña, encargada del departamento de Salud Ocupacional.

El HMRA reafirma su compromiso de continuar desarrollando este tipo de actividades, en línea con su visión de ser una institución modelo en salud, no solo para los pacientes, sino también para su equipo de trabajo.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/798-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-realiza-jornada-de-salud-preventiva-para-sus-colaboradores>